

# Cossé-le-Vivien et le c

La Chapelle-Craonnaise

## Ils créent une association suite à la fermeture de l'école

L'idée de départ était de combler le manque laissé par la fermeture de l'école l'année dernière. Parents et enfants ne se voyaient plus ou rarement, l'échange "naturel" qui se faisait à travers l'école ayant disparu. Nous avons organisé l'année dernière quelques activités sous couvert du comité des fêtes. Rien de vraiment "structuré", mais les enfants étaient tellement heureux de se retrouver qu'il nous a paru évident de mettre quelque chose en place. Alors, avec une poignée d'anciens parents d'élèves motivés, et portés par toute la commune, et plus particulièrement par les parents, nous nous sommes lancés et l'association "Autour des Enfants" est née le 1<sup>er</sup> mars », relate Nathalie Garot. La toute première manifestation de l'associa-



La première manifestation d'"Autour des Enfants", une chasse aux œufs, a eu lieu dimanche.

tion avait lieu dimanche dernier. Il s'agissait d'une chasse aux œufs en présence des parents... dans

la joie et la bonne humeur ! Le bureau de l'association est composé ainsi : président Patrick

Aubert, vice-présidente Nathalie Garot, trésorière Sabrina Aubert, secrétaire Nadège Daniau.